



UNION LAND  
DEVELOPMENT

الاتحاد  
لتطوير الأراضي

بم رقم 73

١٤  
٢٠١٧

Tel: +962 6 552 0842  
Fax: +962 6 552 0912  
P.O.BOX 926648  
Amman-11190, Jordan  
e-mail: info@uld.jo  
www.uld.jo

اشارتنا: 73/2017/gen.1

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (1-4) Form No. (4-1)		
<b>To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 31/7/2017 Subject: Trading in securities</b>	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 31/7/2017 الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that (Mr. Muath Mustafa Hussein Enayah) purchased on Wednesday 26/7/2017 (3650) shares purchased on sunday 30/7/2017 (8000) shares from company (Union Land Development plc) ownership in this company became (20650) shares, with a percentage of ownership (0.049%) in the company's capital.	أرجو إعلامكم بأن (السيد/ معاذ مصطفى حسين عنايه) قد قام يوم الاربعاء 2017/7/26 بشراء (3650) سهم، ويوم الاحد 2017/7/30 بشراء (8000) سهم من أسهم (شركة الاتحاد لتطوير الأراضي م.ع.م)، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (20650) سهم وبنسبة 0.049% من رأس مال الشركة	
<b>Relation to the company</b>	<b>Insert (X) when applied.</b>	<b>العلاقة مع الشركة</b>
<b>Executive Management</b>	X	إدارة تنفيذية
<b>Employee</b>	X	موظف في الشركة
<b>Company's Name Union Land Development plc Chairmen: Samer Ali Al - Shawareh</b>		شركة الاتحاد لتطوير الأراضي م.ع.م رئيس مجلس الإدارة: سامر علي الشواره

هيئة الأوراق المالية  
الطابذة الادارة / العنوان  
٢ - ٢٠١٧  
الرقم التسلسلي  
الجهة المختصة

